



Autoridades y técnicos durante la presentación del modelo de excelencia EFQM en Sidenor.

A. QUEIMADELOS



Participantes en la jornada de ayer.

A. QUEIMADELOS

Presidió el acto el consejero de Industria y Trabajo del Gobierno, Miguel Angel Pesquera

## La factoría Sidenor presenta los resultados de su modelo de excelencia EFQM en Reinosa

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa. Con la asistencia del consejero de Industria, Trabajo y Desarrollo Tecnológico del Gobierno cántabro, Miguel Ángel Pesquera; el director general de Industria, Pedro Obregón; el consejero delegado y técnico de Sodercan, José Villaescusa y José Manuel Nocito, res-

pectivamente, más José Antonio Jainaga, director general y consejero delegado de la empresa, se presentaron ayer los resultados de la autoevaluación del modelo de calidad de la Fundación Europea para la Gestión de la Calidad, EFQM a la que se ha acogido Sidenor Industrial Reinosa.

El catedrático de Organización de Empresas en representación de la Universidad de Cantabria, Enrique Ambrosio Orizaola, que junto a la empresa IPS Norte ha desarrollado este proyecto presentó con el director de la fábrica Cesar Arroyo el informe de autoevaluación y las conclusiones para desarrollar el plan de

mejora. Se manifestó el apoyo del Gobierno de Cantabria, señalando que las empresas que se acogen a estos procesos de calidad obtienen mejores rendimientos a largo plazo y una mayor permanencia en los mercados. En este sentido, Pesquera significó la ayuda en la apuesta por la competitividad por parte de la

factoría con sus productos en mercados internacionales como China donde, según se informó, tienen abierta una vía de negocio. Igualmente, se añadió la colaboración del Gobierno "de forma firme y decidida" a la industria para el desarrollo de Reinosa y la comarca Campoo-Los Valles, según informan fuentes re-

gionales. El consejero delegado, José Antonio Aguinaga, hizo hincapié en el objetivo de progresar en la calidad de la gestión que, en su opinión, "es una carrera de fondo de toda la fábrica" y para lo que pidió "un esfuerzo especial de todos".

El informe recoge en detalle y analiza de forma individualizada

las valoraciones conseguidas en cada uno de los 9 criterios y 32 subcriterios del modelo EFQM, que aportan el perfil de excelencia de la empresa. Igualmente, se incorpora un Plan de Progreso en el cual se detallan las acciones de mejora a desarrollar como consecuencia del análisis realizado, de manera que se posibilite que Sidenor incremente sus beneficios y progrese adecuadamente hacia la excelencia empresarial. En definitiva, "se trata de comprometerse con una atención particular a la calidad de todas y cada una de las formas en que la organización satisface las necesidades y expectativas de sus clientes, su personal, entidades implicadas y sociedad en general y así avanzar hacia una mejor gestión en la organización", según resalta el Gobierno en una nota.

La muestra estará abierta hasta el 13 de febrero

## La exposición 'Capaces' en la Casona de Reinosa ofrece un recorrido gráfico por Ampros

A. Q. Reinosa. El alcalde de Reinosa José Miguel Barrio inauguró en La Casona, junto al director gerente de Ampros, Julián Ocariz la exposición *Capaces*, un recorrido gráfico "por la evolución y la realidad actual de esta asociación". Durante el acto, al que asistieron los concejales de Servicios Sociales, María Luisa Díez, de Dinamización Local, José Luis Ibáñez y Festejos, Juana Ruiz así como los responsables de las áreas técnicas de Atención de Día, César Hernández, y Ocupación, Hilario Castresana, y todos los usuarios de los centros de Atención de Día, Ocupación y Especial de Empleo

con que la organización cuenta en Reinosa, el regidor de la capital de Campoo se interesó "por la importante labor desarrollada por Ampros en Cantabria durante los últimos 40 años, en favor de la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual y la de sus familias".

La muestra constituye una oportunidad para conocer la evolución de un movimiento asociativo, la realidad actual de las personas con discapacidad intelectual y su interacción con la sociedad, señaló. *Capaces* podrá ser visitada hasta el 13 de febrero de 18,30 a 20,30 de lunes a sábado y de 12,00 a 14,00 horas los domingos.



Asistentes a la presentación de la exposición en La Casona.

A. QUEIMADELOS